

Wanderung der Senioren-Union zur Holzkapelle in Birnbach

Ausgehend vom Arterhof in Bad Birnbach starteten 13 Mitglieder der Senioren-Union Rottal-Inn zum kurzen Fußmarsch zur Holzkapelle im Wald, um im Marienmonat Mai den Ort aufzusuchen, an dem sich der Hl. Konrad der Mutter Maria besonders nahe gefühlt hat. Viele Gläubige haben diesen Ort schon aufgesucht und um Hilfe gebeten. Diesem Beispiel folgten die Senioren und nach einer kurzen Andacht in der Kapelle wanderte man zurück zum Ausgangspunkt. In gemütlicher Runde erholten sich die Wanderer im Arterhof.

